

Raul Castro félicite le peuple kazakh pour sa fête nationale



La Havane, 17 déc. (RHC/PL).- Le président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, Raul Castro, a adressé à son homologue du Kazakhstan, Noursoultan Nazarbaev, une lettre de félicitations à l'occasion du 25e anniversaire de l'indépendance de ce pays euroasiatique.

«A l'occasion de la fête nationale de la République du Kazakhstan, je vous adresse des félicitations cordiales. Recevez le témoignage de ma plus haute considération » a souligné la lettre adressée au président Nazarbaev.

Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a également adressé ses félicitations à son homologue kazakh, Erlan Idrisov.

«A l'occasion de la fête nationale je vous félicite cordialement et je vous réitère notre volonté de consolider les relations d'amitié entre nos deux pays» signale la lettre signée par le chef de la diplomatie cubaine.



Radio Habana Cuba